
平成 29 年度第１回あいち低炭素水素サプライチェーン推進会議 議事要旨 

 
１ 日時 

平成 29 年 10 月 20 日（金） 午後３時 30 分から午後５時 30 分まで 
 
２ 場所 

  トヨタ自動車㈱ 名古屋オフィス 3801 会議室 
 
３ 出席者 

  別紙参照 
  
４ 議事概要 

（１）岡崎座長講話 

  ・ 岡崎座⾧（東京工業大学特命教授）から、「低炭素水素社会の実現に向けた
展望と課題 ʷグローバル化と地域との連携ʷ」と題した講話を受けた。 

  ・ 岡崎座⾧からは、「地域での再エネ由来水素の取組は、今は小規模でも、将
来の水素エネルギー導入拡大による低炭素社会実現への展開をイメージしつ
つ、継続的に取り組むことが重要であり、具体的な取組を開始する愛知県に期
待したい。」との意見をいただいた。 

 
（２）愛知県における低炭素水素社会の将来像について 

  ・ 愛知県における低炭素水素社会の将来像について意見交換を行った。 
  ・ 意見交換では、①「国の水素社会実現に向けたロードマップを踏まえ、この

地域の産・学・行政が連携して、先導的に取り組んでいく必要があること。」、
②「そのためには、本県の水素利活用のポテンシャルを踏まえた、愛知らしい
将来ビジョンを関係者で共有する必要があること。」などの意見があった。 

  ・ これらの意見を踏まえて、この会議で引き続き、関係者が協力して今年度中
の将来ビジョンの策定に向けて調整を進めていくこととなった。 

 
（３）推進会議の進め方 

  ・ 本会議の目的、協議事項等について、「あいち低炭素水素サプライチェーン
推進会議規約（案）」により事務局から説明を行い、了承された。 

 
（４）現行のプロジェクトの進捗報告 

  ・ モデル事業の進捗状況とともに低炭素水素認証制度（仮称）の検討状況を事
務局から報告した。 

  ・ 今年度の策定に向けて、引き続き検討を進めることとした。 
（以上） 


